

Wechsel in die Monarchie

Dörrielo: Schützendamen und Schützen feiern mit Königin Ingeburg Nöhre

DÖRRIELOH ■ Für die Mitglieder des Schützenvereins Dörrielo ist es der Jahreshöhepunkt: Die Schützendamen und Schützen feierten am Freitag und Sonnabend Schützenfest. An beiden Tagen traten sie mittags am Schützenhaus an. Am Freitagabend gesellten sich die Mitglieder des befreundeten Schützenvereins Ströhen-Butzendorf dazu. Am Sonnabend wurde gemeinsam mit den Schützendamen und Schützen aus Varrel gefeiert.

Sonnabendmittag setzte sich der Umzug in Bewegung, um die Majestäten abzuholen. Nach einem kleinen Umtrunk auf dem Bogenplatz ging es dann in Richtung Festzelt. Mit Pauken und Trompeten sowie einem

Trommelwirbel hielten die Schützen am Sonnabend Einzug auf den Festplatz. Dafür sorgte der Bläserchor Varrel. Am Freitag hatte der Spielmanszug Varrel den Takt vorgegeben.

Besonders erfreut zeigten sich die Vereinsmitglieder, „dass alle drei Könige gefunden wurden“.

Zwölf Anwärter hatten sich in diesem Jahr schon beim Königsschießen um die Königswürde beworben. Im Vorjahr hatte der Verein die Republik ausrufen müssen. Im Stechen des Königsschießens 2017 hatte sich Ingeburg Nöhre mit 26 Ringen gegen Kerstin Warnecke, Kyra Gödeker, Heike Lohmeier, Nicole Schwiers und Maik Nöhre durchgesetzt.

Sie regiert als „die Treffsichere“ gemeinsam mit Ehemann Günter das Schützenvolk.

Bei den Jugendlichen hatte sich im Stechen Marcel Wiegmann durchgesetzt. Er ist als „der Techniker“ in die Vereinsgeschichte eingegangen. Er sicherte sich obendrein auch den Jugendpokal. Er wird begleitet von Lea Griffel. Fahnenräger Jan Brandes komplettiert den Hofstaat des Jugendkönigs ab.

Im Wettbewerb der Kinder hatte Danilo Traemann gute Augen und ruhige Hände bewiesen und sich die Königskrone gesichert. An seiner Seite steht Leonie Schwiers. Luisa Warneke übernimmt die Aufgabe der Fahnenrägerin.

Beim Wettbewerb um dem Kinderpokal gewann Jano Marquardt und verwies damit Luisa Warnecke, Leonie Schwiers und Danilo Traemann auf die folgenden Plätze.

Zum nervenaufreibenden Schützenkrimi entwickelte sich das Schießen um den Kaiserpokal.

Viermal ging es bei dem Wettbewerb am Ende in das Stechen.

Tatsächlich gewann Reiner Sievers vor Uwe Bergmann und Heinz Wege. Im Pokalschießen der Schützendamen sicherte sich Yvonne Taemann den ersten Platz.

Bei hochsommerlichen Temperaturen feierten die Schützen in Dörrielo bis spät in die Nacht. ■ ch



Majestäten und Hofstaat des Schützenvereins Dörrielo: Fahnenräger Patrick Kütke, Horst Horstmann, Jugendkönig Marcel Wiegmann mit Königin Lea Griffel, Schützenkönigin Ingeburg Nöhre mit König Günter, Kinderkönig Danilo Traemann und Kinderkönigin Leonie Schwiers, Präsident Uwe Mohrlüder und Fahnenräger Hinrich Schlamann. ■ Foto: Hedemann